

VIOLENCIA DE GÉNERO EN LAS MUJERES CON PROBLEMAS DE SALUD MENTAL

Marina Larios y Eugenia Cornide han participado en la X Semana de la Salud de Coslada a través de la charla: "Violencia de género en mujeres con problemas de salud mental", organizada por la Asociación Salud Mental Corredor del Henares (ASAMEC) y Radio Jabato, en colaboración con la Concejalía de Salud, Consumo y Bienestar Animal y la Concejalía de Igualdad de Coslada.



El ayuntamiento de Coslada celebra su X edición de la Semana de la Salud, organizada por la Concejalía de Salud, Consumo, Salud y Bienestar animal y la Concejalía de Igualdad, con actividades, charlas y talleres en distintos espacios del municipio, con el propósito de impulsar una vida saludable entre los vecinos.

Entre las actividades organizadas por la Concejalía de Salud en colaboración de otras áreas del Ayuntamiento, asociaciones sociosanitarias y Policía Local, encontramos numerosas propuestas orientadas a la prevención y al bienestar emocional.

Esta edición, en la que participan todos los Centros de Salud de la ciudad, presta especial atención a la salud mental y ha contado entre sus actividades, con la charla: "Violencia de género en mujeres con problemas de salud mental", organizada por la Asociación Salud Mental Corredor del Henares (ASAMEC) y Radio Jabato, en colaboración con la Concejalía de Salud, Consumo y Bienestar Animal, la Concejalía de Igualdad de Coslada y el CRL Nueva Vida.

A través de esta charla, las profesionales del Centro de Rehabilitación Laboral Nueva Vida, Marina Larios y Eugenia Cornide, trasladaron la grave problemática de violencia de género que sufren tres de cada cuatro mujeres afectadas por un trastorno mental y las implicaciones que esto supone para su salud.

La charla, presentada por Rubén Aguilar, Concejal de Salud, Consumo, Salud y Bienestar animal, Paz Garretas, Concejala de Igualdad y diversidad y Nines Andrés, secretaria de ASAMEC se celebró el pasado día 9 de Abril en el C.C. Margarita Nelken y fue retransmitida en directo por radio Jabato a través de Instagram.

El acto puede verse íntegramente a través del siguiente enlace <https://www.instagram.com/p/C5gkk1mots/>